

Additum zum Leitbild

Leitlinien zur Gestaltung des Digitalisierungsprozesses am Evau gründen wir auf dem theologischen Fundament unseres Leitbildes.

Aspekt 2 von 5 des theologischen Fundaments...

Der Mensch als dialogfähiges Wesen,
befähigt und beauftragt zur Übernahme von Verantwortung
in der Beziehung zu Gott,
zum Menschen
und zur Natur.

...bedeutet für uns im Blick auf die Digitalisierung:

Der Mensch als dialogfähiges Wesen,

- Kommunikations- und Kooperationsfähigkeit - auch mit digitalen Hilfsmitteln unter Einhaltung gesellschaftlicher oder darüber hinaus selbstformulierter Regeln und im Sinne einer aktiven Teilhabe an der Gesellschaft gestalten und reflektieren.

befähigt und beauftragt zur Übernahme von Verantwortung

in der Beziehung zu Gott,

- Einsatz für Frieden und Gerechtigkeit - auch in der digitalen Welt: Zu persönlichen Meinungen mit seinem Namen stehen und sich bekennen in einer zunehmend anonymisierten Welt (Cybermobbing, Shitstorms, subtile Hetze im Netz) oder die Möglichkeit der Anonymität bewusst als Chance zu begreifen (Daten- und Personenschutz, s. z.B. politische Demonstrationen in Honkong gegen den Überwachungsstaat)

zum Menschen

- Aufmerksamkeit gegenüber dem Selbst und dem Mitmenschen - auch in zunehmender Abhängigkeit von technischen Geräten und damit einhergehender Isolation.

und zur Natur.

- Digitale Hilfsmittel im Blick auf Nachhaltigkeit einsetzen und wertschätzen (Zeitwert, Produktionskosten, ökologischer Fußabdruck)